



Miércoles, 7 de septiembre de 2022

El Gobierno de Asturias recibirá 10,9 millones para mejorar la transformación digital de la Administración

- Los proyectos de sanidad contarán con 6.075.576,13 euros y los 3.610.120,69 restantes se invertirán en ciberseguridad, gobierno del dato, operaciones inteligentes e infraestructuras digitales
- Esta cantidad se incorpora a los más de 90 millones que el Principado destinará a ofrecer a la ciudadanía una plataforma de servicios *online*

El Gobierno del Principado recibirá 10.994.607,01 euros del Ministerio de Hacienda y Función Pública para profundizar en la transformación digital de la Administración. Así lo ha acordado hoy la Conferencia Sectorial de la Administración Pública, en la que han participado de forma telemática el vicepresidente y consejero de Administración Autonómica, Medio Ambiente y Cambio Climático, Juan Cofiño, y el director General de Seguridad y Estrategia Digital, Javier Fernández.

Esta cantidad se incorpora a los más de 90 millones que el Gobierno de Asturias invertirá los próximos cuatro años para acometer la mayor transformación administrativa realizada en la comunidad que permitirá sustituir la gestión convencional por una plataforma de servicios públicos digitales al servicio de la ciudadanía. Este sistema que ofrecerá una nueva forma de tramitación eficiente, ágil y proactiva, que impulsará la transparencia y la capacitación digital de la sociedad y las empresas.

La reunión de hoy ha aprobado el criterio de distribución de los fondos destinados a la Transformación Digital y Modernización del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia para los ejercicios 2021, 2022 y 2023, así como el reparto resultante del crédito asignado en el 2022 y la previsión de reparto para 2023.

Con este acuerdo, Asturias recibirá 3.610.120,69 euros en 2022 y otros 1.308.910,19 en 2023 para las cinco primeras líneas estratégicas, que incluyen: Administración orientada a la ciudadanía, operaciones inteligentes, gobierno del dato, infraestructuras digitales y ciberseguridad. Para la sexta línea, dirigida a la sanidad digital, el Principado recibirá 1.849.088,38 euros en 2022 y 4.226.487,75 más en 2023 para proyectos de centro sanitario inteligente, atención personalizada y transformación digital de los servicios de soporte de la actividad sanitaria.





El Ejecutivo autonómico ya ha destinado en los últimos meses 43 millones a la creación de una factoría de *software* y prevé invertir otros 42,8 millones en actualizar la estructura de telecomunicaciones; 3,6 millones más en el suministro y mantenimiento de licencias informáticas que permitan realizar análisis de los procesos y del *big data*, y otro medio millón en un sistema centralizado de custodia de certificados digitales.

Las mejoras que conllevan estas inversiones beneficiarán al conjunto de la sociedad asturiana e incidirán específicamente en el tejido económico y empresarial, la propia Administración autonómica y sus empleados, ya que son proyectos diseñados para impulsar el crecimiento económico, reducir las desigualdades, aumentar la productividad, fortalecer los servicios públicos y ofrecer una gestión pública más eficiente.

Algunos de los proyectos incluidos en esta estrategia digital son la creación de dos laboratorios públicos de innovación abierta de cobertura 5G *Stand Alone*; la apertura de una oficina del dato como base para la toma de decisiones; la identidad digital soberana; el impulso de la tramitación electrónica, que ya incluye 1.200 procedimientos; la digitalización de las carreteras; la historia social única de las personas, y la creación de un asistente social virtual basado en la inteligencia artificial.